



Reisen der Jung Gebliebenen mit FreundInnen unterwegs

Gallneukirchen, Februar 2023

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

diesen Briefkopf haben wir bei unserer letzten Junggebliebenen Reise verwendet. Seit dem war dann eine nicht ganz geplante Pause. Unsere Gemeinschaft hat darunter gelitten, freundschaftliche Begegnungen, gemeinsame Erlebnisse und gute Unterhaltung sind auf der Strecke geblieben. In diesen 3 Jahren hat sich einiges getan und so ist es fast ein Neustart unsere gemeinsamen Reisen. Als Wiedereinstiegsreise planen wir daher eine Kurzreise, es ist wieder ein Versuch diese schönen Erfahrungen unserer Reisen zu beleben. Ziel dieser Reise ist der östlichen Teil von Niederösterreich. Zu dieser Reise

Römer-, Barock- und Naturerlebnis vom

Dienstag 30. Mai bis Freitag 2. Juni 2023

laden wir euch sehr herzlich ein.

Auch dieses Mal haben wir eine Region in Österreich ausgewählt, die etwas abseits des Massentourismus liegt.

Die Marchfelder Schlösser, umgeben von faszinierender Landschaft wie dem Nationalpark Donau-Auen und den Marchauen, gewähren spannende Einblicke in die Geschichte Österreichs. Innen wie außen beeindruckt die Schlösser mit barocker Baukunst und herrlichen Gartenanlagen. Die Weite der Landschaft des Marchfelds lädt zum Verweilen ein. Wir sind noch beim genauen Ausfeilen dieser Reise, möchten euch aber schon die Highlights dieser Reise vorstellen.

Unser Reiseplan:

Schloss Marchegg

Schloss Marchegg erzählt von 750 Jahren bewegter Schlossgeschichte. Im neurenovierte Schloss fand im Vorjahr die NÖ Landesausstellung statt.

Und einen kurzen Besuch im Reich der Störche. Seit über 110 Jahren lässt sich im Auenreservat hinter dem Schloss die größte auf Bäumen brütende Weißstorkenkolonie Mitteleuropas nieder.

Nationalpark-Zentrum Donau-Auen

Die mittelalterliche Wasserburg war einst Jagdschloss von Kronprinz Rudolf. Nach Umbau und Renovierung im Jahr 2005 ist das schlossORTH Nationalpark-Zentrum. Eine Führung durch die Nationalpark-Ausstellungen und auf der Schlossinsel mit seinen tierischen Bewohnern gibt Einblick in die Tier- und Pflanzenwelt der Flusslandschaft

Schloss Hof

Die atemberaubende Barockanlage von Schloss Hof hat eine lange, lebendige Geschichte. Die markante Handschrift von Prinz Eugen von Savoyen und Maria Theresia kann man auch heute noch zwischen beeindruckendem Schloss, prächtiger Gartenlandschaft, großzügiger Gutshofanlage mit Tiergehegen und Werkstätten hautnah erleben

UNESCO Weltkulturerbe Römerstadt Carnuntum

Carnuntum war vom 1. bis 4. Jahrhundert n. Chr. eine bedeutende römische Weltstadt an der Grenze des Römischen Reichs. Durch die militärisch wichtige Lage zur Grenzsicherung und die Nähe zu großen Handelsrouten, entwickelte sich Carnuntum zur Hauptstadt der Provinz Oberpannonien mit rund 50.000 Einwohnern. Das Ziel der Römerstadt Carnuntum ist die Geschichte lebendig zu machen

Daneben gibt es noch einige Kleinode, die wir planen. Genaue Details, Abfahrtszeiten und Zusteigstellen bekommt ihr nach der Anmeldung.

Jetzt hoffen wir sehr, dass diese Reise eurem Geschmack entspricht und dass sie überhaupt zustande kommt.

Leistungen:

- 3x Nächtigung inkl. Halbpension im Hotel altes Kloster
- Alle Eintritte und Führungen lt. Programm
- Heurigenabend
- Fahrt im 4-Sterne-Fernreisebus

Reisepreis

ca 390,- € pro Person im DZ

55,- € Einzelzimmerzuschlag

Mindestteilnehmerzahl 30

33,- € Stornoversicherung

Wir freuen uns schon, wenn ihr wieder mit dabei seid.

Bitte die Anmeldekarte vollständig ausfüllen und bis **24. Feber 2023** an das KAB Büro Linz senden. Weitere Informationen folgen nach eurer Anmeldung.

Mit lieben Grüßen

Im Namen der Diözesanleitung der KAB

Eva + Herbert Kuri

Info Telefon: 0664 2563375

Anlage: Anmeldeschein